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 Publié le 29/05/2013  

Binova, l'artisan des logiciels  

Par ANGÉLIQUE GOYET 

| ÉCONOMIE |  

Andrés Lartigue-Debian, le créateur de Binova poursuit sa route 

dans le monde du logiciel. Sa marque de fabrique : la participation 

des utilisateurs au projet. 

Andrés Lartigue-Debian a installé son entreprise à Compiègne.  

 

« Il faut savoir sortir du lot. » Depuis 2009, Andrés Lartigue-Debian veut 
faire la différence, dans le domaine du développement logiciel, avec sa 
société Binova. Une branche où la concurrence est rude, entre les grosses 
entreprises et « celles qui font du low-cost. Je fais du sur-mesure, mais 

qui n'est pas plus cher que les autres sur le marché. » Depuis trois ans, 
ErDF lui fait confiance. Binova lui a d'abord développé un logiciel de 
logistique pour l'Ile-de-France, puis pour les autres régions. « Aujourd'hui, 



nous développons ensemble un projet pour leurs ressources humaines », 
indique-t-il. Ensemble : c'est la botte secrète d'Andrés Lartigue-Debian. 

Le client au centre du processus 

Quand il développe les logiciels pour ses clients, il ne le fait pas dans son 
coin. « Je mets le client au centre du processus », indique-t-il. Il met en 
place un groupe de travail : les utilisateurs-clés de ces logiciels et le 
développeur de Binova. « Ces futurs utilisateurs peuvent ainsi participer à 

l'élaboration du logiciel, commente Andrés Lartigue-Debian. Chacun voit 

son petit morceau de problèmes. On trouve alors un consensus. »v Le 
développeur pense déjà à l'après-conception. « Dans la gestion 

d'entreprise, il y a beaucoup de réticences face au changement. Là, avec 

leur contribution, les utilisateurs sont moins réticents à utiliser le logiciel. 

» Il s'adapte aux demandes : il a travaillé pour l'association Partage de 
Compiègne, ou encore pour des PME de la région. Depuis un mois, sa 
société, qui compte deux salariés, a pris racine au parc technologique des 
rives de l'Oise. « C'est pour rompre avec l'isolement », explique Andrés 
Lartigue-Debian qui travaillait chez lui depuis quatre ans. Une installation 

devenue nécessaire : « On fait plus facilement des réunions avec mes 

deux salariés. Avant, on discutait quand nous étions en intervention chez 

le client. » Une implantation également bien réfléchie : « Ici, les autres 

sociétés ne sont pas que des voisins de couloir. Ils forment un réseau pour 

collaborer. » 

ANGÉLIQUE GOYET 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
http://www.courrier-picard.fr/region/binova-l-artisan-des-logiciels-ia186b0n93636 
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